

# ULTIMAS NOTICIAS

## Policía Asesinado por Terroristas en Argentina

nós de su costo social con la magnitud de la brutalidad aplicada por los militares para poner a la postre "la casa en orden". Los primeros deshicieron las economías, los segundos alimentaron los conflictos políticos superfluos, los terceros terminaron la tarea de destrucción con frialdad metódica de los verdugos.

A pesar de todas las teorías simplistas y cómodas sobre la naturaleza de los desastres no hay nadie en los países latinoamericanos que sufren hoy dictaduras militares que escape de la responsabilidad por lo ocurrido. Hay que ser particularmente adicto a la mitología y la mistificación para no entender las cosas tan sencillas aunque obviamente dolorosas. Las sociedades no se deshacen por las intervenciones militares y las conspiraciones internacionales sino por las contradicciones internas.

BUENOS AIRES, 12 de abril. (AFP)—Un policía fue asesinado por una pareja de terroristas en la puerta de un hospital ubicado en Tucumán, 1.420 kilómetros al norte de aquí, informaron hoy las autoridades.

Los guerrilleos llegaron hasta el nosocomio en un automóvil de alquiler y, tras descender, sin mediar palabra acribillaron a balazos al agente, de treinta años.

En los alrededores de la capital provincial de San Miguel de Tucumán, los federales iniciaron un vasto "cerrojo" para dar con el paradero de los autores del atentado, perpetrado en la madrugada de ayer pero conocido hoy.

Las patrullas detuvieron en las últimas horas al propietario y al chofer del taxi, para establecer si tienen conexión con el comando sedicioso, integrado por un hombre y una mujer jóvenes.

# EL DÍA

## Folklore Latinoamericano

por PALOMO

